



Guillaume RÉQUÉDAT
sera ordonné diacre permanent par
Monseigneur Christian NOURRICHARD
le dimanche 5 septembre à 15h
en la cathédrale Notre Dame d'Evreux.

Guillaume Réquédât, âgé de 56 ans, deviendra diacre permanent au service du diocèse d'Evreux.

Né à Paris, marié avec Nathalie, ils ont 6 enfants. Installé depuis 3 ans dans l'Eure, il vit avec sa famille à Rouvray sur la paroisse de Pacy Vallée d'Eure. Travaille à RCF (Radio Chrétienne Francophone) pour le développement du mécénat.

Par son ordination, le diacre est signe du Christ Seigneur ; il rappelle aux chrétiens, que chaque baptisé se doit de servir les hommes et les femmes, spécialement les plus démunis.

Événement important pour la vie de l'Église diocésaine, la célébration d'une ordination diaconale a lieu de préférence le dimanche. La liturgie se déroule au cours d'une messe concélébrée présidée par l'évêque, Monseigneur Christian Nourrichard, à la cathédrale.

Tour d'horizon sur son cheminement : Guillaume a été interpellé dans son diocèse d'origine (Lyon) en septembre 2014, après un an de recherche il est entré en formation en 2015. A l'été 2017 il a été muté à Paris pour une mission de levée de fonds pour RCF. Installé dans le diocèse, il a poursuivi son parcours de formation avec la Province de Normandie à Douvres-la-Délivrance, tout en prenant ses marques dans sa nouvelle paroisse.

Sa manière de vivre son baptême aujourd'hui dans le sacrement du mariage est déjà signe « du serviteur ». C'est un homme de foi et de prières. Guillaume a le vrai profil diaconal pour les « pauvres ».

Pour contacter Guillaume Réquédât, veuillez laisser un message sur : guillaume.requedat@rcf.fr

Pour en savoir plus

